
ここが聞きたい！

P9

P10

P11

P12

P13

５人の議員が登壇

一般質問とは

一般質問

川口　満浩　議員

稲永　辰己　議員

今村　桂子　議員

白水　春夫　議員

田ノ上　真　議員

◦新たな公園に向けた整備計画は

◦命を守るAEDの設置状況は

◦こども発達相談の取組は

◦ひきこもりと8050問題

◦世界に開かれた須恵町へ

※ 質問した議員自身の責任でまとめた原
げ ん

稿
こ う

を、
そのまま掲

け い

載
さ い

しています。

議員が町長などの執行機関に対し、町の行財政全般について疑問点をただし、
報告や説明を求めることです。
※本会議の様子は、映像配信や会議録でご覧いただけます。

映像配信 会議録
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9
月
定
例
会

一
般
質
問

須
恵
み
な
み
幼
児
園
開
園

対
談（
須
恵
お
は
な
し
会
）

委
員
会
レ
ポ
ー
ト

議
会
あ
れ
こ
れ

一
般
質
問

川
口
　
新
原
地
区
に
建
設
予
定
の

ふ
れ
あ
い
公
園
（
仮
称
）
は
、
近

隣
行
政
区
に
関
わ
ら
ず
、
町
民
が

待
ち
望
ん
で
い
る
多
目
的
公
園
で

あ
る
。
誰
も
が
安
全
安
心
で
快
適

に
過
ご
し
、
身
近
な
交
流
の
場
、

憩い
こ

い
の
場
と
し
て
の
公
園
整
備
を

進
め
て
も
ら
い
た
い
。
新
た
な
公

園
に
向
け
た
整
備
計
画
を
し
て
い

く
考
え
に
変
わ
り
は
な
い
の
か
。

公
園
緑
地
課
長
　
公
園
整
備
に
専

念
す
る
よ
う
本
年
４
月
か
ら
公
園

緑
地
課
が
設
置
さ
れ
た
。
公
園
整

備
を
推
進
す
る
考
え
は
、
以
前
と

全
く
変
わ
ら
な
い
。

川
口
　
現
在
、
事
業
が
ス
ト
ッ
プ

し
て
い
る
。
事
業
の
妨さ

ま
た

げ
に
な
っ

て
い
る
事
は
。

公
園
緑
地
課
長
　
妨
げ
で
は
な
い

が
、
Ｊ
Ｒ
新
原
駅
裏
の
宅
地
分ぶ

ん

譲じ
ょ
う

開
発
が
具
体
化
し
て
き
た
。
道
路

の
経
路
が
か
な
り
の
部
分
を
公
園

に
関
与
す
る
た
め
、
実
施
計
画
着

手
は
、
詳し

ょ
う

細さ
い

が
確
定
し
て
か
ら
に

な
る
。

川
口
　
町
民
に
対
し
て
、
状
況
報

告
や
説
明
を
行
う
機
会
を
設も

う

け
る

考
え
は
。

公
園
緑
地
課
長
　
設
計
が
完
了
し
、

レ
イ
ア
ウ
ト
が
示
せ
れ
ば
、
地
元

説
明
会
を
開
く
考
え
で
い
る
。

川
口
　
町
民
の
声
と
し
て
、
ア
イ

デ
ア
、
ア
ン
ケ
ー
ト
を
取
り
、
そ

の
一
部
を
反
映
さ
せ
る
考
え
は
。

公
園
緑
地
課
長
　
設
計
に
関
し
て

は
、
行
政
で
行
う
。
説
明
会
等
で

意
見
が
出
れ
ば
、
考
慮
に
入
れ
た

い
と
考
え
て
い
る
。

川
口
　
厳
し
い
財
政
状
況
の
中
、

優
先
順
位
は
あ
る
が
、
い
つ
頃
か

ら
取
り
組
む
事
が
出
来
る
の
か
。

公
園
緑
地
課
長
　
開
発
道
路
の
め

ど
を
立
て
、
実
施
設
計
に
着
手
す

る
。
設
計
の
後
、
施
工
期
間
は
、

概お
お
むね

２
年
ほ
ど
か
か
る
の
で
は
な

い
か
と
考
え
て
い
る
。

町
長
　
こ
の
公
園
は
、
焼
却
場
が

あ
っ
た
段
階
か
ら
、
移
転
し
た
時
、

川
か わ

口
ぐ ち

 満
み つ

浩
ひ ろ

 議員が問う

新たな公園に向けた整備計画は
多目的、親子広場等ベースに設計

まちづくり

公
共
、
利
便
性
の
高
い
も
の
を
造

る
要
望
が
あ
っ
た
。
新
原
区
の
優

位
性
を
考
え
る
と
、
開
発
の
中
で

き
ち
ん
と
道
路
を
作
る
。
そ
れ
を

バ
ッ
ク
ア
ッ
プ
し
た
上
で
、
公
園

の
設
計
を
再
編
し
な
お
す
必
要
が

あ
る
。
も
う
し
ば
ら
く
待
っ
て
い

た
だ
き
た
い
と
思
っ
て
い
る
。居心地が良く誰もが安全安心で快適に過ごせる公園づくり

映像はこちら

　この公園が居心地良く、歩きたくなるまちのひ
とつとして、須恵町の一

いち

翼
よく

を担
にな

ってもらいたいと
思います。

質問を終えて
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